



Ministras de la Suprema Corte se reúnen con diputados de Morena previo a histórica elección judicial

A 95 días de la primera elección judicial en México, las ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Lenia Batres Guadarrama, Yasmín Esquivel Mossa y Loretta Ortiz Ahlf, sostuvieron una reunión privada con legisladores de Morena en la Cámara de Diputados. El encuentro, que incluyó al coordinador de la bancada, **Ricardo Monreal Ávila**, fue calificado por las ministras como un espacio para expresar inquietudes relacionadas con los comicios del próximo 1 de junio, descartando que se tratara de actos anticipados de campaña.

La ministra Lenia Batres explicó que la reunión se centró en discutir aspectos del proceso electoral y la reforma judicial, enfatizando que no se hizo un llamado al voto ni se trató de un evento abierto al público. Batres también manifestó su disposición para dialogar con otros grupos parlamentarios si se les extiende una invitación formal.

Por su parte, la ministra Yasmín Esquivel subrayó que este tipo de encuentros no otorgan ventajas indebidas en el proceso electoral, ya que otros aspirantes también pueden realizar ejercicios similares e incluso podrían ser invitados por diferentes grupos parlamentarios en el futuro.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Ministras-de-la-Suprema-Corte-se-reunen-con-diputados-de-Morena-previo-a-historica-eleccion-judicial--202525251>